

SERAFÍN ZUBIRI ANABEL CONDE

Espectáculo para realizar con Bandas de Música.

FESTIBAND
EURO♥VISION
SONG CONTEST



FESTIBAND

EURO♥vision



Este espectáculo pretende ser una fiesta con Banda de Música (Festiband) con las mejores canciones del “Festival de Eurovisión”: el Festival más importante del mundo.

El espectáculo está pensado y diseñado para que la banda de música de la localidad donde se realiza el concierto acompañe a los artistas eurovisivos Anabel Conde y Serafín Zubiri. Anabel Conde quedó segunda en Eurovisión en la edición de 1995 con la canción “Vuelve Conmigo”. Serafín Zubiri representó a nuestro país en las ediciones de 1992 y 2000 con las canciones “Todo Esto Es La Música” y “Colgado De Un Sueño”, respectivamente.

El eje central de esta propuesta artística está centrado básicamente en los años sesenta, setenta, ochenta y noventa, por entender que son esas cuatro décadas las más prolíficas en cuanto a grandes canciones que se han quedado instaladas en nuestra memoria colectiva. Intercalados con las canciones más representativas de la participación española en el certamen, se interpretarán los números uno más relevantes de la historia del Euro-Festival.

Sin la menor duda, esta es una buena oportunidad para revivir la esencia de uno de los espectáculos audiovisuales más importantes del panorama internacional.

Para mas información:

Móvil: 619 867 549

email: neme@aqoproducciones.com



SERAFÍN ZUBIRI

La vida de Serafín Zubiri es una aventura con un rumbo constante y definido: la superación a través de la música y el deporte. Su ceguera de nacimiento no le ha impedido sacar adelante su carrera como artista en la que ha editado 8 discos y fraguar un extraordinario currículum deportivo.

En 1992 fue elegido para representar a España en el Festival de Eurovisión con la canción "Todo esto es la música". En las navidades de ese mismo año interpretó el tema central de la banda sonora de la película de Disney "La Bella y La Bestia", gracias al cual obtuvo una importante repercusión popular.

En 1999 trabajó en el espectáculo musical "La Magia de Broadway", en el que también participaba la conocida cantante Marta Sánchez.

El 13 de mayo de 2000 representó a España por segunda vez en el Festival de Eurovisión con la canción "Colgado de un sueño", siendo seleccionado por votación popular.

En septiembre de 2007 comenzó su participación en la sexta edición del programa de TVE "¡Mira Quién Baila!", siendo el primer concursante ciego en el mundo que mostró sus dotes para el baile en un programa de estas características.

En 2012 se publicó su octavo álbum titulado genéricamente "X una causa justa", dedicando cada una de las canciones a una problemática social diferente. En este trabajo se refleja la sensibilidad de este gran artista que ha querido implicarse de forma activa con una serie de causas sociales con las que se siente especialmente sensibilizado y por las que merece la pena luchar.

En 2013 participó como concursante en el programa "Splash Famosos al Agua", que emitió la cadena Antena 3. En este formato televisivo los famosos tenían que mostrar sus habilidades para realizar distintos saltos desde plataformas a diferentes alturas.

Desde 2013 produce espectáculos en los que es acompañado por bandas de música de todo el país. Actualmente realiza tres: "Recordando a Nino Bravo", "El Baúl de los 70" y "FestiBand Eurovision".

ANABEL CONDE



Tenía tan solo 19 años cuando, sin tener apenas experiencia sobre los escenarios, logró dejar impresionados a 300millones de telespectadores con su gran interpretación en el "Festival de Eurovisión". Su participación dejó a España en el mejor puesto obtenido en los últimos 40 años, con un tema de Chema Purón llamado "Vuelve Conmigo". Esta malagueña, natural de Fuengirola (donde tiene una plaza en su honor con su nombre), ha sido reconocida desde entonces a nivel internacional como una de las voces más potentes y carismáticas del panorama musical.

Comenzó sus estudios de solfeo, canto, piano y baile en el Ateneo de Música y danza de Málaga, y ha perfeccionado sus conocimientos con grandes profesionales de las artes escénicas como los de la escuela "Startek Associates" en Londres. La música ha sido siempre el eje central de su vida desde que era una niña.

Actualmente ejerce como maestra, transmitiendo sus conocimientos en música y otras materias.

Habiendo realizado siempre diferentes proyectos relacionados con la música, Anabel Conde se siente más ilusionada que nunca de formar parte del proyecto "FESTIBAND EUROVISIÓN", donde compartirá escenario con otro eurovisivo, Serafín Zubiri y su hermana Cristina Conde.

Partiendo de su talento natural, y gracias a la afinidad que sentía por la música Soul, ha sabido desarrollar sus habilidades de forma autodidacta, antes de comenzar sus primeras clases de canto con las que perfeccionó su técnica. El gran dominio vocal que este estilo musical requiere, se caracteriza por la potencia y el registro más habituales en las voces negras, cualidades que ella posee, y que hacen que, a la hora de interpretar su propio estilo, principalmente pop, le proporcione un sello muy personal que identifica a esta polifacética artista que tanto interés suscita (las visitas de sus vídeos en Youtube se cuentan por millones).